

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

REQUISITORIAS.

Brío apercibimiento de ser declarados rebeldes y de incurrir en las demás responsabilidades legales, de no presentarse los procesados que d' continuación se expresan, en el plazo que se les fija, a comparecer desde el día de la publicación del anuncio en este periódico oficial y ante el Juez o Tribunal que se señala, se les cita, llama y emplaza, encargándose a todas las autoridades y agentes de la Policía judicial, procedan a la busca, captura y conducción de aquéllos, poniéndoles a disposición de dicho juez o Tribunal, con arreglo a los artículos 612 y 883 de la ley de Enjuiciamiento criminal, 604 del Código de Justicia Militar y 307 de la ley de Enjuiciamiento Civil.

14045

PAMIES, Antonio; cuyo segundo apellido y demás circunstancias se ignoran; domiciliado últimamente en Barcelona, calle Sicilia, número 294, tiene; procesado por contrabando de tabaco; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Sur, de Barcelona.

13027

14046

PARGARAY JIMENEZ, Teresa (a) Juana; hija de Toribio y de Jacoba, natural de Ordóñez (Arias), de estado casada, veintidós años de edad; domiciliada últimamente en Vitoria; procesada por el delito de robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, para notificarle el auto de procesamiento y llevar a efecto su prisión.

13053

14047

PASCUAL DOMINGUEZ, Juan Bautista, apodado Barret; hijo de Jerónimo y Teresa, natural de Pego, de estado casado, jornalero de profesión, de cuarenta y seis años de edad, ignorándose sus señas particulares y personales, así como el traje que usa dicho procesado; domiciliado últimamente en Oliva, y procesado por daño, en sumario contra él mismo y otros, instruido por este Juzgado de instrucción de Gandia; comparecerá ante la Sección segunda de la Audiencia Provincial de Valencia, el día 9 de Enero próximo, a las diez y media de la mañana, a la convocatoria del Juicio oral por dicha causa.

13051

14048

PEREZ BALLESTER, Arturo; hijo de Francisco y Francisca, natural de Alicante, de estado soltero, profesión electricista, de veinticuatro años, pelo negro, ojos pardos, cejas al pelo, nariz regular, barba naciente, boca regular, sabe leer y escribir; domiciliado últimamente en Mogente (Valencia); sujeto a expediente por la falta grave de primera deserción; comparecerá, en término de treinta días, ante el Juez instructor, D. Francisco Alabert y Piella, del 4º Juzgado Mixto de Ingenieros, de guardia en Barcelona, en el Cuartel de Atarazanas.—El día 10 de Diciembre de 1910.—Se Comandante, Juez instructor. Francisco Alabert.

14049

PEREZ SANCHEZ, Francisco; de treinta y seis años, y cuyas demás circunstancias personales se ignoran; domiciliado

últimamente en Alicante; procesado por hurto y estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Alicante.

13021

14050

RODRIGUEZ ZOMOZA, Celestino; domiciliado últimamente en Carril (Villagarcía); comparecerá, en término de treinta días, ante el Juez instructor de la Comandancia de Marina de Barcelona, para declarar en causa por abordaje entre los vapores *Cabo Ortegal* y *el Ganguí*, de la contrata del dique del Estu, el día 19 de Agosto de 1907.—Barcelona, 10 de Diciembre de 1910.—Antonio María Villalón.

JM—6547

14051

RUIZ QUINTANA, Ildefonso (a) Alfonso, hijo de Rafael y de Blasviges, natural de Xàtiva, de estado soltero, de catorce años de edad; domiciliado últimamente en Vitoria; procesado por el delito de robar; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, para notificársele el auto de procesamiento y llevar a efecto su prisión.

13020

14052

SALAZAR BORRULL, Antoni; hijo de Cayetano y de Antonia, natural de Cartell, de estado casado, profesión esquilador, de treinta y nueve años de edad, estatura 1,700 metros, pelo castaño, barba regular, algo larga, barba cerrada, pantalón de punto negro y blanca; domiciliado últimamente en Vitoria; procesado por el delito de robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, para notificársele el auto de procesamiento y llevar a efecto su prisión.

13057

14053

SAN EMERITIO LATRA, Alfredo; natural de Portugalete, provincia de Vizcaya, de estado casado, profesión escribiente, de treinta y tres años, alto, grueso, bastante bien vestido; domiciliado últimamente en Portugalete, de cuyo punto desapareció el 22 de Octubre último; procesado por estafa a la Corporación de Practicantes del puerto de dicho lugar; comparecerá, en término de quince días, ante el Juzgado de instrucción de Vizcaya, al objeto de notificársele el auto de procesamiento y prisión, contra el mismo dictado con esta fecha.

13053

14054

SALON VIDAL, Bartolomé; hijo de Gabriel y Catalina, natural de Santanyí (Balears), de estado soltero, de profesión marinero, de veintinueve años de edad; domiciliado últimamente en Palma, calle San Pedro, número 18; procesado por supuesto delito de contrabando de tabaco; comparecerá, en término de treinta días, contados desde la fecha de la publicación del presente, ante el Juez instructor de esta Comandancia de Marina D. Antonio María Villalón y Domestros, en la inteligencia que de no verificar su presentación en el plazo señalado será declarado rebelde.—Barcelona, 10 de Diciembre de 1910.—El Juez instructor, Antonio María Villalón.

JM—6545

14055

SALON MURGUERAS, Bartolomé; hijo de Cesme y Juana, natural de Santanyí (Balears), de estado casado, profesión marinero, de veintidós años de edad; domiciliado últimamente en Santa Catalina, calle 10, número 20; procesado por supuesto delito de contrabando de tabaco; comparecerá, en término de treinta días, contados desde la fecha de la publicación del presente, ante el Juez ins-

tructor de esta Comandancia de Marina D. Antonio María Villalón y Domestros, en la inteligencia que, de no verificarlo en el plazo señalado, será declarado rebelde.—Barcelona, 10 de Diciembre de 1910.—El Juez instructor, José María Villalón.

JM—6544

14056

TOMAS BELDA, Joaquín; hijo de José y Mariana, soltero, labrador, de veinticuatro años; domiciliado últimamente en Agres; procesado por el delito de allanamiento de morada, en el Juzgado de instrucción de Cocentaina; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia Provincial de Alicante.

13023

14057

TORRES MARTINEZ, Manuel; natural de Oriá, de estado soltero, profesión del campo, de veintidós años de edad; domiciliado últimamente en su pueblo; procesado por presunto desertor, por la falta de concentración para su destino a Cuerno activo; comparecerá, en término de treinta días, contados desde la publicación de la presente, ante el primer Teniente, Juez instructor del 4º Establecimiento de Remonta, D. Enrique Cabeza Casado, que tiene su residencia oficial en esta Plaza.—Jaén, 15 de Diciembre de 1910.—Enrique Cabeza.

JM—6558

14058

UNA tal José, de unos veintiseis años de edad, con chaqueta, gorra de visera, que dice es de Pamplona, cuya domicilio se ignora; procesado por el delito de robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, para notificársele el auto de procesamiento y llevar a efecto su prisión.

13054

14059

UNA tal María; es joven, bien parecida, que dice es de Pamplona, lleva peinada, con dos ondas caídas sobre la frente, vestido azul, cabeza descubierta, y en la chaqueta, en la parte delantera, con calados en el fondo, banchos; procesada por el delito de robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, para notificársele el auto de procesamiento y llevar a efecto su prisión.

13058

14060

ARRIL Y VALLS, André; natural de Barcelona, de estado casado, profesión costero, de veintinueve años de edad, hijo de Juan y de María, en la actualidad de ignorante paradero; domiciliado últimamente en San Baudilio de Llobregat; procesado en causa sobre robo; comparecerá, en término de seis días, ante el Juzgado de instrucción de San Feliz de Llobregat.

13118

14061

AGUILERA MARTINEZ, M. nac.; hijo de Antonio y Francisca, natural de Martos, ambulante, de veintidós años; domiciliado últimamente en Martos; procesado por el delito de estafa; comparecerá, dentro del término de diez días, en el Juzgado de instrucción del distrito del Salvador, de Sevilla, para notificársele el auto de terminación del sumario que se sigue por hurto.

13107

14062

ALVAREZ RODRIGUEZ, Antonio; hijo de Antonio y Mercedes; domiciliado últimamente en Sevilla, calle Gómez, número 21; comparecerá, dentro del término de diez días, en el Juzgado de instrucción del distrito del Salvador, de Sevilla, para notificársele el auto de terminación del sumario que se sigue por hurto.

13119

28 Diciembre 1910

Gaceta de Madrid.—Núm. 362

14003

ARENAS CABELLO, Joaquín; hijo de José y María; domiciliado últimamente en la ciudad de Estepa, casado con Carmen Borrego, zapatero y de cuarenta y cinco años; procesado por el Juzgado de instrucción del distrito del Salvador, de Sevilla; comparecerá ante las Cárcelales de Sevilla, a sufrir prisión preventiva, a disposición de la Sección primera de la Audiencia Provincial.

13120

14004

BALLESTER SÁNCHEZ, Bernardo; (a) Catalano; hija de Ramón y María; natural de Barcelona, casada, prostituta, de treinta y seis años, más bien gruesa que delgada, guapa, entrerubia; procesada por corrupción de menores, y habiéndosele dictaminado en esta ciudad, calle de Rivera, número 7, segundo; comparecerá, dentro del término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mar, de Valencia.

13124

14005

BENITO TORIBIO, Darío; natural de Villafuerte de Esgueva (Valladolid), de estado soltero, profesión del comercio, de veinticinco años, soltero, hijo de Olegario y Valentina; domiciliado últimamente en la calle de la Madera, 26, bajo; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Congreso, de esta Corte.

13096

14006

BURGUET MARTÍ, Francisco; de cincuenta y ocho años, casado, cobrador de puestos públicos del Ayuntamiento, sin más antecedentes; procesado por estafa; comparecerá, en el término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mercado, de Valencia, y se ratificará su prisión en su caso, por quien corresponda.

13126

14007

BUZAGRO COHEN, Abraham; hijo de Judí y Sol, soltero, carpintero, de diecisiete años; domiciliado últimamente en Loja; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el señor Juez de instrucción de Loja.

13090

14008

CASTRO RIVAS, Concepción; hija de José y María, natural de Bernán Núñez, de estado soltera, profesión canastillera, de veintisiete años; domiciliada últimamente en Bernán Núñez; procesada por el delito de hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Pozoblanco, a sufrir la prisión de esta villa.

13106

14009

COLLICTION NEWBURY DAVID, Alfredo; natural de Grimsby (Inglaterra), de estado soltero, profesión Capitán mercante, de treinta y dos años, sin sobras; domiciliado últimamente en Grimsby; procesado por desobediencia a órdenes del cañonero Marqués de Molina; comparecerá, en término de treinta días, ante el Juez de la Comandancia de Marina de Vigo.—Vigo, 6 de Diciembre de 1910.—Julian de Colomer. JM—6581

14070

DARRIBA, Francisco; hijo de Francisco y de madre desconocido, natural de Outeiro, Ayuntamiento de Lugo, provincia de Idem, de estado soltero, profesión jornalero, de veintitrés años de edad; domiciliado últimamente en Outeiro, Ayuntamiento de Lugo, provincia de Idem; procesado por falta a concentración; comparecerá, en término de treinta días, ante

D. Alfredo Aballo Brage, primer Teniente del Regimiento Infantería de Zamora, número 6, de residencia en Ferrol, y de no verificarlo así, será declarado rebelde, con arreglo al artículo 664 del Código de Justicia Militar.—Ferrol, 11 de Diciembre de 1910.—El primer Teniente, Juez instructor, Alfredo Aballo.

JG—6580

14071

DÍAZ FERNANDEZ, Cándido; domiciliado en esta villa, casado, industrial; procesado por el delito de falsedad; comparecerá ante el Juzgado de instrucción de Pola de Siero, en término de diez días, a fin de ingresar en prisión preventiva; se le requiere además, para que dentro de las veinticuatro horas siguientes呈rese fianza por valor de 20.000 pesetas para asegurar las responsabilidades pecuniarias de dicha causa.

13104

14072

ESCAÑO NUÑEZ, Diego; natural de Mijas, de estado soltero, profesión del campo, de veintitrés años de edad; señas particulares: de mediana estatura, moreno; domiciliado últimamente en esta ciudad; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Marbella.

13098

14073

ENCABO MORENO, Rufina; hija de Silverio, el nombre de la madre se ignora, natural de Oriñares, partido de Burgos de Osma, provincia de Soria, de estado soltera y profesión sirvienta, de dieciocho años, ignorándose las demás señas particulares y personales; domiciliada últimamente en Burgos de Osma; procesada por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Almezan, a notificársele el auto de procesamiento y recibir la indagatoria.

13093

14074

FORNOZA NIETO, Julían; natural de Madrid, de estado soltero, profesión dependiente, de treinta y tres años de edad, hijo de Elias y María; domiciliado últimamente en la calle de Toledo, número 3; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Centro, de esta Corte.

13095

14075

FUENTES Y AGUILAR, Pilar; domiciliada últimamente en Valencia, calle de Azcarraga, sin que consten más antecedentes; procesada por robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de San Vicente, de Valencia.

13130

14076

GALVEZ RODRIGUEZ, Miguel; hijo de Cristóbal y Dolores, soltero, de veintisiete años, natural de La Mamola, jornalero; domiciliado últimamente en La Línea, Castillo de España; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de San Roque, a notificársele el auto de prisión dictado por la Audiencia de Cádiz, en causa por hurto.

13115

14077

GARCIA GONZALEZ, Antonio; domiciliado últimamente en Jerez de la Frontera, calle Sol, 9, ignorándose las demás circunstancias del mismo; procesado por estafa a la Compañía de Ferrocarriles Andaluces; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Santiago, de Jerez de la Frontera.

13085

14078

GOCHI FERÉS, Donato; hijo de Pedro y de Juana, natural de Ambrosilla, de oficio carpintero, de estado casado, de veintiocho años de edad; domiciliado últimamente en Bilbao; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Ensanche, de Bilbao.

13073

14079

GREGORI COLOMINA, Francisco; de unos cincuenta años de edad, alto, delgado, moreno, con bigote, cara un poco chupada, y visto decentemente; domiciliado últimamente en Valencia, calle de Caballería, número 38; procesado por deslinde de bienes; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mercado, y se ratificará, en su caso, la prisión por quien corresponda.

13125

14080

HERRERO DOMINGUEZ, Pablo Jesús; natural y vecino de Zavia de Granadilla (Gáceres), soltero, labrador, de veinticuatro años de edad; procesado por lesiones; comparecerá, en término de diez días, ante el Juez de instrucción de Hervás.

13082

14081

INESTA PEREZ, Juan; natural de Murcia, de estado casado, profesión jornalero, de treinta y siete años, hijo de Francisco y de Silvestra; domiciliado últimamente en el camino de Alcantarilla; procesado por disparo y lesiones; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de la Catedral, de Murcia.

13101

14082

MARQUEZ RODRIGUEZ, José; hijo de D. Diego y D. Nieves, natural de Cuevas de Vera, soltero, escribiente, de veintidós años de edad; domiciliado últimamente en Barcelona, calle Aragón, 369, segundo piso; procesado por el delito de estafa, en el Juzgado de instrucción de Cuevas de Vera; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia de Almería.

13076

14083

MARTIN BRAVO, Miguel; concebido por Martínez Bravo; hijo de Rafael y Mercedes, natural de Totir, en Fuerteventura, partido de Arrecife, provincia de Canarias, casado, del comercio, de treinta y nueve años de edad, es de color trigueño, pelo negro, ojos pardos, estatura regular, usa bigote y no tiene cicatrices visibles; domiciliado últimamente en el Puerto de la Luz (Las Palmas); procesado en sumario por estafa; comparecerá, en término de quince días, ante el Juzgado de instrucción de Las Palmas, a declarar.

13087

14084

MARTINS PIMENTA, Manuel; de veintitrés años de edad, soltero, mampostería, hijo de José y Teresa, natural de Misledo (Portugal); domiciliado últimamente en el Berrueco; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Torrelaguna, para notificársele el auto de conclusión dictado en la causa que por lesiones se le instruye.

13123

14085

MARTINEZ REFAEL; domiciliado últimamente en Valencia, calle del Corset, número 16; procesado por expedición de moneda falsa y estafa; comparecerá, en el término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mer-

dado, de Valencia, y se ratificará su prisión por quien corresponda. 13127

14086

MARTINEZ PEREZ, *Antonio* (a) *Pascador*; hijo de Andrés y Salvadora, natural de Alora, estado soltero, barrilero, de veinte años, alto, moreno, ojos pardos obscuros, pelo castaño obscuro, rostro regular, cejas al pelo, nariz y boca regulares, no se le advierten cicatrices, vista blusa azul, chaleco negro, pantalón oscuro, gorra negra y alpargatas; domiciliado últimamente en Málaga, calle de San Pedro, número 5; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juez instructor de Ronda (Málaga). 13109

14087

MIRÓ ORTÍ, *José*; hijo de Bautista y de Raimunda, natural de Mora de Ebro, provincia de Tarragona, de estado soltero, profesión labrador, de veintiún años de edad; domiciliado últimamente en su pueblo; procesado por falta de incorporación a las; comparecerá, en el término de treinta días, ante el primer Teniente, Juez instructor del Regimiento Infantería de Tetuán, número 45, D. Francisco Timoner Llarena, de guarnición en Castellón de la Plana, Cuartel de San Francisco.—Castellón de la Plana, 17 de Diciembre de 1910.—El primer Teniente, Juez instructor, Francisco Timoner. JG—6579

14088

MONTAÑÉS ALCAIDE, *José*; hijo de Antonio y de Ana, natural de Málaga, de estado soltero, profesión jornalero, de veintitrés años, estatura regular, ojos negros, pelo idem, rostro moreno, cejas negras, nariz regular, boca idem, vista blusa de tela oscura, camiseta de punto color caqui, pantalón jerga negro, sombrero de ala ancha, negro, y alpargatas de cáñamo; domiciliado últimamente en Málaga, calle Polvoriza; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juez instructor de Ronda (Málaga). 13110

14089

MONTE RIOS, *Maria del Carmen Isidora*; de veintiún años, soltera, hija natural de Rosalia Monte; procesada por hurto, ignorándose el último domicilio; comparecerá, en el término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mercado, de Valencia, y se ratificará en su caso la prisión por quien corresponda. 13128

14090

MORENO DOMINGUEZ, *Juan*; natural de Bornos, de estado soltero, profesión del campo, de dieciocho años; domiciliado últimamente en Jerez; procesado por resistencia; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia de Cádiz, por virtud del sumario seguido en el Juzgado de San Miguel, de Jerez. 13084

14091

MORENO MARTINEZ, *Luciano*; hijo de José y de María, natural de Fregenal de la Sierra, de estado soltero, profesión minero, de cuarenta y dos años; domiciliado últimamente en Fregenal de la Sierra; procesado por lesiones; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Peñarroya y en la prisión de esta villa. 13091

14092

MOYANO LUNA, *Rafael*; de treinta y cuatro a treinta y cinco años, soltero, vecino de Priego, cuyas señas y actual paradero, así como sus demás circunstan-

cias se ignoran; comparecerá ante el Juzgado de instrucción de Córdoba, situado en la calle de Góngora, sin número, dentro del término de diez días, por haberse acordado su prisión en causa que se le sigue por hurto. 13075

14093

PAU DE LA CRUZ MORILLA, *Antonio*; natural de Sevilla, de estado soltero, de ocupación zapatero, de treinta y ocho años de edad, de regular estatura, ojos pardos, color moreno, sin barba ni bigote; domiciliado últimamente en la calle Arroyo, número 22; procesado por estafa; comparecerá, en el término de diez días, en el Juzgado de instrucción del distrito de la Magdalena, de Sevilla, calle Almirante Apodaca, número 2. 13118

14094

PEREZ MOREIRAS, *Alfajo* (a) *Bickño*; natural de Villar de Ordiales, Ayuntamiento de Ergoz, partido judicial de Orense, de estado soltero, de veinticinco años de edad; procesado por hurto de un caballo y sus arreos a D. José Clemente Alvarez, de Castro Caldelas; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Puebla de Trives. 13103

14095

PONCE GALLARDO, *Antonio*; hijo de Manuel y Mercedes, natural de Morón, de estado casado, profesión jornalero, de treinta y dos años; domiciliado últimamente en Sevilla; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de San Vicente, de Sevilla. 13121

14096

RABASA Y VENDRELL, *José*; natural de San Baudilio de Llobregat, de estado soltero, profesión jornalero, de diecisiete años de edad, hijo de Baudilio y de Gertrudis; domiciliado últimamente en San Baudilio de Llobregat; procesado por causa sobre robo; comparecerá, en término de seis días, ante el Juzgado de instrucción de Sau Feliú de Llobregat. 13112

14097

RICARDO MAS, *Eduardo*; natural de Valencia, industrial; domiciliado últimamente en la calle de Fes, número 21, primero, Valencia; procesado por estafa, sin que conste más antecedentes; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de Instrucción del distrito de San Vicente, de Valencia. 13129

14098

RODRIGUEZ GARCIA, *Juan* (a) *Rubio*; hijo de Casimiro y de Rita, natural de Cartagena, de estado soltero, profesión dependiente de comercio, de treinta y tres años, de estatura alta, color moreno, pelo rubio, cejas al pelo, ojos castaños claros, bigote rubio, nariz y boca regulares, tiene tatuajes en los brazos y tiene una oreja ó las dos cortadas por la parte superior; domiciliado últimamente en Madrid; procesado por tentativa de hurto; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia provincial de Ávila. 13066

14099

RODRIGUEZ PEREZ, *Eugenio*; hijo de Francisco y María, natural de Huelva, estado soltero, vendedor ambulante, de dieciocho años, alto, ojos melados, pelo castaño, rostro moreno, cejas al pelo, nariz regular, boca idem, cicatrices no se le advierten, vista blusa color plomo, chaleco oscuro, pantalón algodón azul, sombrero hongo negro y alpargatas; do-

miciliado últimamente en Málaga, calle del Polvorizo, número 9; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juez instructor de Ronda (Málaga). 13111

14100

RODRIGUEZ RUBIDO, *José*; hijo de Benito y Dolores, natural de Cornuña, de estado soltero, profesión jornalero, de veinticinco años, color del resto moreno, ojos negros, pelo idem, cejas al pelo, nariz aguileña, boca regular y barba afeitada; domiciliado últimamente en Huéiva; procesado por lesiones; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia de Huéiva. 13083

14101

ROJAS RODRIGUEZ, *Josefa*; hija de Josefa, cuya naturaleza se ignora, de estado viuda, profesión sirvienta, de treinta y un años; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de La Roda (Albacete), al objeto de recibirle indagatoria. 13085

14102

RUIZ FERNANDEZ, *Federico*; natural de San Roque de Riomiera (Santander), de estado soltero, labrador, de diecisiete años, hijo de Domingo y María, alto de estatura, color rubio oscuro, vista pantalón de paños roya, blusa azul y bolívar; domiciliado últimamente en San Roque de Riomiera; procesado por homicidio; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Villa-carriero. 15131

14103

RUIZ ROJAS, *Ramón*; hijo de Francisco e Isabel, de cuarenta y cuatro años, viudo, natural de Ceuta y vecino de La Línea, calle del Sol; comparecerá, en el término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de San Roque, para cumplir la condena que le ha sido impuesta en causa por lesiones, número 150 del año de 1908. 13117

14104

SANCHEZ GARCIA, *José*; natural de Herrero de Sosa, de estado soltero, profesión dependiente, de veintidós años de edad, hijo de Vicente y Josefina; domiciliado últimamente en la Ronda de Toledo, 10, baja izquierda; procesado por tentativa de robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Centro, de esta Corte. 13094

14105

SANTANA EXPOSITO, *Ramón*; sin padres conocidos, natural de esta ciudad de Las Palmas, casado, de veintiocho años de edad, comerciante; es de regular estatura, color trigueño, pelo castaño, cejas al pelo, es miope y usa espojuelos; domiciliado últimamente en San Mateo; procesado en sumario por hurto; comparecerá, en término de quince días, a declarar ante el Juzgado de instrucción de Las Palmas. 13088

14106

SAUBEL SANARAU, *Antonio*; de estado soltero, profesión agente de negocios; de cuarenta y cuatro años; con instrucción; domiciliado últimamente en la calle Cardona, número 7, segunda, de ésta; procesado por falsedad, en sumario número 465, de 1910; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de Barcelona, Escrivani, de D. Jaime Riel, sitiado en este Palacio de Justicia, Salón de San Juan. 13071

14107

TORRENTS, Pedro; de unos cuarenta años de edad; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de Barcelona, Escriptoría San-chís.

13072

14108

UGARTE MENDIZABAL, Regina; hija de Julián y Venancio, natural de Am-puero, de estado viuda, profesión su sexo, de cuarenta y un años; domiciliada últi-mamente en Bilbao; penada en causa por corrupción de menores; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Ensanche, de Bilbao.

13074

14109

VISTOS BARBASTRO, Federico; hijo de Francisco y Concepción, natural de Cucleros, provincia de Valencia, de estado soltero, profesión escenógrafo, de veinticuatro años; domiciliado últimamente en Alicante; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Alicante, a responder de los cargos que lo resulten en dicha causa.

13067

Juzgados de primera instancia.

MADRID—HOSPITAL

En virtud de providencia de hoy del señor Juez de primera instancia del distrito del Hospital, de esta Corte, se anuncia por segunda vez el falloamiento de D. Félix Bermudo Valdés, natural y vecino que fué de esta capital, de cincuenta y dos años, viudo, militar, ocurrido en 10 de Julio último; y se llama á cuantos se crean en derecho á heredarlo para que, dentro del término de veinte días, comparezcan con los documentos justificativos á ejercitárolo ante este Juzgado; bajo apercibimiento de que, si no lo verifican, les parará el perjuicio á que haya lugar.

Madrid, 17 de Diciembre de 1910.—El Actuario, Pedro Martínez Grande.—Visito bueno, Grande.

JC-445

MADRID—PALACIO

Por providencia del señor Juez de primera instancia del distrito de Palacio, de esta capital, dictada con fecha 17 de los corrientes, ha sido admitida la demanda formulada á nombre de D. Nicolasa Ugalde y Ibarzábal, promoviendo juicio declarativo de mayor cuantía con los causahabientes de D. Domingo Simón Mecolalde y D. Lorenzo Mecolalde, sobre que se declaró que dicha señora no viene obligada á la indivisión de tres acciones del Banco de España, y otros extremos; y se ha acordado, mediante á ignorarse el domicilio y actual paradero de los demandados, emplazarlos por medio de edictos para que, en el término de nueve días improlietables, comparezcan en los autos, personándose en forma.

En su virtud, se emplaza por medio del presente á los indicados demandados á los fines y por el término que el mismo expresa; y se les previene que, de no comparecer, les parará el perjuicio á que hubiere lugar en Derecho.

Madrid, 24 de Diciembre de 1910.—El

Escribano, Juan Infante.—V.º B.: El señor Juez de primera instancia, Pedro Armenteros de Oviedo.

X-2445

MANRESA

D. Juan Antonio Monserrat y Gariñ, Juez de primera instancia de Manresa y su parte.

Por el presonto edicto hago saber: Que en mérito del expediente que instruyo sobre devolución de la fianza que tiene constituida el que cesó en el cargo de Registrador de la Propiedad de este partido, por defunción ocurrida en 30 de Noviembre de 1906, y que había desempeñado antes en los de los pueblos de Alfaro, Hinojosa del Duque, Possada, Alcazar de San Juan y Fuset, D. Fernando Bergillos Diéguez, he acordado expedir el presente, que es el sexto y último de los que semestralmente se han publicado durante tres años consecutivos, citando, como se cita, á los que deban hacer alguna reclamación contra el referido señor Registrador, para que la deduzcan ante este Juzgado ó el de las poblaciones mencionadas, dentro de los seis meses siguientes á la inserción de este edicto en la GACETA DE MADRID, bajo apercibimiento, si no lo verifican, de pararles el perjuicio que en Derecho hubiere lugar.

Dado en Manresa á 1º de Diciembre de 1910.—Juan Antonio Monserrat.—Por el Secretario de gobierno, José N.

JO-13097

Juzgados Municipales.

MADRID—LATINA

En el expediente de juicio verbal de faltas número 1.690, seguido en este Juzgado contra Antonio Rodríguez González, por lesiones, se ha dictado la sentencia, cuyo encabezamiento y parte dispositiva dice así:

«Sentencia.—En la villa y Corto de Madrid, á 28 de Octubre de 1910, el Tribunal municipal del distrito de la Latina, compuesto por los señores Presidente, Juez D. Gabriel de Usera, y Adjuntos don Luis Jiménez de la Puente y D. Félix S. Ezcurriaga; habiendo visto las presentes diligencias de juicio verbal de faltas, seguidas entre partes: de la una el Ministerio Fiscal en representación de la acción pública, y Antonio Rodríguez González, de la otra, como denunciado, cuya edad y demás circunstancias ya constan anteriormente; y

»Fallamos que debemos condenar y condonamos en rebeldía á Antonio Rodríguez González, á la pena de veinte días de arresto, y al pago de las costas del juicio.

»Así por esta sentencia, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Gabriel de Usera.—Luis Jiménez y de la Puente.—Félix S. Ezcurriaga.»

Publicada en el día de su fecha para que sirva de notificación á Antonio Rodríguez González, cuyo actual paradero y domicilio se desconoce, expido la presonta en Madrid á 14 de Diciembre de 1910.—El Secretario, J. D.—V.º B.: Gabriel de Usera.

JO-13282

En el expediente de juicio verbal de faltas número 1.778, seguido en este Juzgado contra Jesús Mitogo Carlos y otros tres más, por hurto de un bolso, se ha dictado la sentencia, cuyo encabezamiento y parte dispositiva dice así:

«Sentencia.—En la villa y Corto de Madrid, á 28 de Octubre de 1910, el Tribunal municipal del distrito de la Latina, compuesto por los señores Presidente, Juez D. Gabriel de Usera, y Adjuntos D. Luis Jiménez de la Puente y D. Félix S. Ezcurriaga; habiendo visto las presentes diligencias de juicio verbal de faltas, seguidas entre partes: de la una el Ministerio Fiscal en representación de la acción pública, y Jesús Mitogo, Francisco Gayoso, Matías Alonso Muñiz y José Fernández Díaz, a la pena de cinco días de arresto á cada uno, y al pago de las costas del juicio por iguales partes.

»Así por esta sentencia lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Gabriel de Usera.—Luis Jiménez y de la Puente.—Félix S. Ezcurriaga.»

Publicada en el día de su fecha, para que sirva de notificación á Francisco Gayoso, Matías Alonso y José Fernández, cuyos domicilios se ignoran, expido la presonta en Madrid á 14 de Diciembre de 1910.—El Secretario, J. D.—V.º B.: Gabriel de Usera.

JO-13283

Jurisdicción de Marinas.

SANTANDER

D. Julio Gutiérrez y Gutiérrez, Teniente de Navío de la Armada, Ayudante de la Comandancia de Marinas de Santander, Juez instructor del expediente que se instruye por hallazgo de una embarcación y otros efectos por la tripulación de la lancha de vapor Mercedes.

Llugo saber: Que navegando la referida lancha, saliendo de este puerto para dedicarse á la pesca del bacalao, y á unas 10 millas Norte Sur de Cabo Mayor, encontró su patrón y tripulantes, el día 23 de Noviembre último, un bote ó ballenera salvavidas, sellada con el número 10, cuyas dimensiones aproximadas son las siguientes: eslora, 7,50 metros; manga, 2,50, y puntal, 0,40.

También encontraron dentro de dicha embarcación cuatro horquillas de bogar, dos ganchos pia do gallo, con su cadena, y dos tapas de metal de válvulas de los dos tanques.

Las personas que se crean dueñas de la embarcación y efectos resenñados, se presentarán en este Juzgado, dentro del término de treinta días, contados desde la publicación de este edicto en la GACETA DE MADRID y Boletín Oficial de esta provincia, con los documentos necesarios que acrediten su derecho, pues, en otro caso, y si no se presentase reclamación alguna al finalizar dicho plazo, serán entregados á los halladores.

Dado en Santander á 6 de Diciembre de 1910.—Julio Gutiérrez.

JM-8492